



Aktenzeichen: CDU

Datum: 21.04.2023

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Dauerhafter Verbleib der Strohhutfest-Ampelmännchen an den zentralen Ampelanlagen
hier: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion**

Die CDU Stadtratsfraktion beantragt, dass das Strohhutfest-Ampelmännchen an den bereits festgelegten Standorten der Innenstadtampeln im Zubehörsbereich ganzjährig verbleibt. Die Identifikation mit dem Strohhutfestampelmännchen ist gegeben. In anderen Städten ist das bereits umgesetzt.

Begründung:

Frankenthal feiert seit mehr als 40 Jahren das Strohhutfest, welches jährlich tausende von Besuchern in unsere Stadt lockt und wesentlich zum Image unserer Stadt in der Region beiträgt.

Die temporäre Umrüstung ist unwirtschaftlich und nicht notwendig, wenn die Ampelmännchen dauerhaft angebracht werden und die Besucher identifikationsspendend in die Stadt kommend begrüßen.

Gabriele Bindert
Fraktionsvorsitzende

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				